UNSERE EXKURSION

Ardagh Metal Packaging

Werk Weissenthurm



Die Ardagh Group ist mit über 18 000 Mitarbeitern verteilt auf 100 Standorten aus 25 verschiedenen Länder einer der weltweit führenden Unternehmen für Glasund Metallverpackungen.

Im Rahmen der Exkursion besichtigten die Verpackungstechnik Studenten der Beuth Hochschule Berlin das Werk Weissenthurm, welches auf die Herstellung von dreiteilige Dosen und deren Bedruckung spezialisiert ist.

DIE VORTRÄGE

Nach einer ersten Sicherheitsbelehrung und einem abrupten, aber amüsanten Umstyling in modischen Ganzkörper-Overalls, Haarnetzen und betriebseigenen Sicherheitsschuhen, startete unsere Besichtigung des Werkes Weissenthurm.

In einem angenehmen Klima bei gutem Kaffee, Tee und Erfrischungsgetränken wurden wir an sowohl wissenswerte als auch sehr interessante und praxisnahe Themen herangeführt.

Dabei wurde uns nicht nur der Entstehungsprozess einer einfachen dreiteiligen Dose näher gebracht, sondern auch die den Prozess begleitenden Anforderungen an die Hygiene, Umweltfreundlichkeit und Bedruckbarkeit des Werkstoffes.

DIE WERKSBESICHTIGUNG

Geteilt in Gruppen wurden wir dann durch die Produktion geführt. Direkt aufgefallen sind dabei sowohl die Hygieneschleusen, die Schwarz- und Weißbereiche voneinander trennen, als auch die deutlich gekennzeichneten Wege innerhalb der Produktion, welche die Personal- und Produktsicherheit, Integrität und Qualität gewährleisten.

Besonders beeindruckend war dabei, dass im Studium angeeignete Basiswissen in der Praxis umgesetzt zu sehen. Namentlich die Dosenfertigung, Weißblechbedruckung über das Offset-Verfahren und die Anforderungen an die Verpackungsherstellung bei höchstem Hygienestandard.

Dennoch haben wir nicht nur Bekanntes angewandt gesehen, sondern auch Neues gelernt. Ardagh glänzt mit innovativen Technologien, Denken und Visionen. So wurde uns das demnächst integrierte Drucken mit UV-Farben, die Möglichkeit der Indikation des Kühlungsgrades des Füllgutes über das Druckbild, sowie die fortschrittliche Carbonator Technologie, die einen langfristigen Biergenuss direkt aus dem Fass ohne Qualitätsverlust gewährleistet, vorgestellt.

WIR GRATULIEREN

Wir wollen Ihnen als Studentenschaft zu dem erst neulich bestandenen BRC-Audit gratulieren. Sie haben sichtlich keine Kosten und Mühen gescheut und es sich redlich verdient.

WIR BEDANKEN UNS

Desweiteren wollen wir uns ganz herzlich bei allen teilnehmenden Mitarbeitern bedanken, die sich unserer angenommen haben oder Teil der Organisation waren. Ganz gleich ob Sie einen Vortrag hielten, uns durch die Produktion führten, mit köstlichen Speisen versorgten oder den Tag mitorganisierten; ohne Ihr Engagement wäre dieser äußerst erkenntnisreiche und anregende Teil unserer Exkursion nicht möglich gewesen und somit sind wir Ihnen zu tiefstem Dank verpflichtet.

Wir hoffen daher, dass auch die nächsten Generationen die Chance bekommen, das Werk Weissenthurm in dieser Form zu besichtigen.

